

Arte y Espectáculos

Obra de Andrés Pérez también viene a Viña

"Nemesio pelao, ¿qué es lo que te ha pasado?" participará en el Festival de Teatro Contemporáneo y en el de Valparaíso

La última obra de Andrés Pérez, "Nemesio pelao, qué es lo que te ha pasado?", fue incluida en los dos certámenes de teatro que en el verano se realizarán en la zona: el de Valparaíso y el contemporáneo de la ciudad jardín.

De esta manera, aunque no se reconozca muy públicamente, continúa la competencia entre los dos festivales, organizados por el Teatro Municipal de Valparaíso y del Teatro Escena La Matriz; instituciones que en años anteriores habían trabajado juntas en la puesta en marcha de un mismo ciclo teatral.

La pieza de Pérez fue incluida la semana pasada en la programación del festival porteño, mientras que La Matriz anunció esta semana que también formaría parte de su cartelera veraniega, adelantándose así al estreno local de la obra (19 de enero).

En este sentido, Hilda Arévalo, directora del Teatro Municipal de Valparaíso y organizadora del ciclo porteño, explicó que su afán nunca ha sido competir y que para ellos es mejor que una obra de la calidad del Gran Circo Teatro se presente en más de un escenario de la zona.

Asimismo, resaltó que la participación de esta pieza viene a realzar la calidad del certamen del puerto, la que según ella, no merece discusión. Además señaló que su muestra teatral está avalada por el prestigio del ciclo "Teatro a mil" que actualmente se realiza en Santiago.

Explicó además que "nosotros he-

mos planteado una temporalidad a precios populares. Lo que pasa es que la producción de Nemesio seguramente habrá con Viña del Mar y Valparaíso, además que hay público en ambos sectores y efectivamente una obra como Nemesio va a dar para muchos espectáculos".

Asimismo descartó que hubiese conflictos con la administración del teatro escuela, destacando que la idea es que conviven distintos festivales y programas de esta naturaleza. "Lo peor que podría pasar es que el público de la región no pudiera acceder a espectáculos de nivel", dijo Hilda Arévalo.

Por su parte, la directora de La Matriz, Ximena Flores, le restó importancia a la situación y dijo que los compañías participan libremente del festival que ella organiza.

"Para ellos y nosotros era muy importante que estuvieran aquí porque el guion de Cristián Soto fue el ganador del primer concurso de dramaturgia que nosotros organizamos este año. O sea que aquí partió el todo de alguna manera", dijo Ximena Flores.

Más tarde, resaltó que para ellos lo más importante no era a qué espacios vienen las obras, "ya que lo más destacable es la calidad de las piezas y de los actores, que en este caso son algunos de los ganadores de los premios Apes".

De todas maneras, la directora del centro cultural, insistió que lo de Valparaíso no era un festival sino que una muestra de teatro "solo la extensión del teatro a mil".



Dos oportunidades tendrá el público de la zona para ver la obra de Andrés Pérez "Nemesio pelao, ¿qué es lo que te ha pasado?".

Obra de Andrés Pérez también viene a Viña [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1999

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Obra de Andrés Pérez también viene a Viña [artículo]. fot.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa